

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# La contratación de la gestión energética municipal ahorrará al Consistorio 71.000 euros al año

La empresa reducirá el 43% el consumo de energía eléctrica en los edificios municipales ■ Supondrá 1,4 millones menos en 15 años

EÑE | SANTA MARTA

El equipo de Gobierno de Santa Marta contó ayer en el pleno con el apoyo del Grupo Socialista para aprobar la adjudicación del contrato de suministro y gestión energética para los edificios municipales y el alumbrado público del Ayuntamiento por un periodo de 15 años.

Una contratación que supondrá el 43% de ahorro sobre los más de cuatro millones de kilowatios de energía consumida actualmente por las instalaciones municipales. Un ahorro con el que la empresa tendrá que hacer inversiones por valor de 1,4 millones y dejará condicionados otros 600.000 euros para futuras instalaciones fotovoltaicas.

Además de ahorro energético, la contratación de este servicio tendrá una reducción económica para el Consistorio de 71.000 euros anuales, a los que se suman las obras de mejora en instalaciones que acometerá la empresa, como las actuaciones en el colegio San Blas, el campo de fútbol y el aislamiento de un local de 300 metros cuadrados que se utilizará como Escuela de Música. Mejoras valoradas en 144.000 euros, como asegura el alcalde, Javier Cascante.

Tras aprobarse el contrato, la empresa dispondrá de diez días para presentar la garantía y la documentación técnica y jurídica, y a partir de ahí tendrá un plazo de cuatro meses para realizar la primera inversión relativa al ahorro energético, para continuar con el resto de actuaciones y el mantenimiento de las instalaciones.

Por otra parte, los votos en contra del equipo de Gobierno



PP y PSOE aprobaron la contratación del nuevo servicio municipal. | EÑE

La adjudicataria acometerá mejoras en las instalaciones municipales por un valor total de 144.000 euros

desestimaron por mayoría las mociones presentadas por los tres grupos de la oposición respecto a la reforma electoral, al igual que las planteadas por el PSOE sobre la ampliación del subsidio de desempleo de larga duración y la implantación de un sistema informático que permita a los vecinos trasladar al Consistorio las incidencias y averías que suceden en el municipio de forma inmediata. Para ello, el Consistorio ha dado un primer paso con la incorporación en la web municipal de un apartado telemático de avisos.

## ■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



La Corporación dio el visto bueno a la nueva instalación. | EÑE

# El Consistorio abre el proceso para instalar una red de agua de riego en las urbanizaciones

EÑE | CARBAJOSA

La Corporación municipal de Carbajosa aprobó ayer por unanimidad la creación de la comisión mixta de seguimiento para la construcción de una red separativa de agua de riego para las urbanizaciones. El grupo de trabajo contará con representación de todos los grupos políticos y formarán parte los concejales que están en la Comisión de Urbanismo, además de dos representantes de cada urbanización del municipio y los técnicos correspondientes.

De las cinco grandes urbanizaciones a las que el Consistorio presentó el plan de viabilidad de esta instalación (Albahonda I, II, III y IV y Carpihuelo), tres han mostrado su conformidad y las otras dos mantendrán las reuniones con los vecinos en los próximos días. Pero al contar con la mayoría de interesados, los responsables municipales iniciarán los pasos para la redacción del proyecto, que permitirá el posterior inicio de las obras.

La construcción de una red separativa de agua de riego supondría una inversión total según el estudio

previo de 1,2 millones de euros y un ahorro en los recibos del agua a más de mil parcelas, ya que estas cinco zonas residenciales cuentan con una densidad de 12,5 viviendas por hectárea y una superficie de jardín de unos 300 metros cuadrados, lo que implica un alto consumo de

El convenio con la FEMP y Tráfico tendrá actualizado el padrón de vehículos

agua para regar las parcelas, que aumenta en verano.

Además, el pleno aprobó adherirse al acuerdo de colaboración de la FEMP y la Jefatura Central de Tráfico, para que cuando los vecinos se empadronen, el Ayuntamiento traslade los datos a Tráfico para mantener actualizado el padrón de vehículos. Otro de los puntos fue la aprobación de las fiestas locales para 2015 17 agosto y 8 septiembre.

## ■ CABRERIZOS

# La II Feria de la Huerta reúne el domingo en la Plaza Mayor a 22 expositores

Habrán cinco degustaciones gratuitas a lo largo de la jornada

EÑE | CABRERIZOS

La segunda edición de la Feria de la Huerta de Cabrerizos se celebrará el domingo desde las once de la mañana hasta las ocho de la tarde con la presencia de 22 expositores. La alcaldesa, Lourdes Villoria señaló: "Es un escaparate de la tradición hortícola del municipio que tiene seis décadas de historia y cuenta con productores de primera calidad a

los que se suman 112 huertos familiares repartidos en 14,5 hectáreas".

La feria contará con cinco degustaciones gratuitas (salmorje, pastel de calabacín, lentejas, brocheta de verduras y pisto) a las que se sumarán otras de degustación de frutas y por la tarde la actuación musical del grupo de paleo de Barruecopardo. Lentejas de la Armuña, ajos de Sego-

via, vervezas artesanas, miel, delicatessen, postres con productos de confitería, quesos e ibéricos también estarán presentes en la feria. El diputado de ferias, Jesús María Ortiz, apuntó: "Desde La Salina apoyamos este evento con una subvención de 3.000 euros". El coste total del certamen ronda los 10.000 euros y todas las actividades serán gratuitas para el público.



Jesús María Ortiz y Lourdes Villoria en la presentación de la feria. | EÑE